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La caregiver alla 

ricerca di un 

background in campo 

assistence dopo uno  

stage seguita da un tutor 

ed uno specifico 

training  ha ora un 

know-how di tutto 

rispetto ! 

Parlare chiaro!  Nelle pagine centrali da staccare  
 il calendario 2021 realizzato da Luca Rigonat  

 
 

Una vita per la montagna  
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